

En bref

MANCHE TECHNOLOGIES

Atron Metrology inaugure son accélérateur d'électrons à Cherbourg

27 février 2018

L'accélérateur d'électrons porté par Atron Metrology, filiale de CERAP, à Cherbourg, sera inauguré le 4 avril prochain. L'équipement a été conçu en partenariat avec des laboratoires du CNRS et du CEA. A cette occasion, les 4 et 5 avril, Atron organise un ensemble de conférences sur les applications de l'irradiation animées par des experts, sur le site de Cherbourg-en-Cotentin, parc d'activités des Fourches, ainsi que des visites commentées de l'accélérateur de particules. Pour s'inscrire: [ici](#).